

Montevideo, 10. de diciembre de 1984.

A seis días de las Elecciones Nacionales y restando tres meses para que asuma el Gobierno electo por el Pueblo; reafirmando nuestra profunda vocación democrática, nos constituimos en COMITE DE FAMILIARES DE PRESOS POLITICOS POR AMNISTIA y convocamos a todos los Orientales honestos a luchar para lograr una verdadera Democracia, defendiendo el derecho inalienable de todos los Hombres a vivir en libertad.

No habrá Paz si no hay Democracia.

No habrá Democracia mientras quede un solo Preso Político.

No habrá Democracia mientras exista el Exilio.

No habrá Democracia mientras no aparezcan vivos los Desaparecidos.

No habrá Democracia mientras haya Proscripciones.

No habrá Democracia mientras existan Destituidos por razones políticas.

No admitimos la demora cuando está en juego la Paz de nuestro Pueblo y la libertad de todos nuestros compatriotas que aún sufren la ignominia de la cárcel, el destierro, la desaparición, la proscripción y la destitución, por haber luchado y mantenido en alto las Banderas del Pueblo.

El anhelo común de los Orientales es construir una verdadera Democracia, por eso EXIGIMOS:

¡¡AMNISTIA GENERAL E IRRESTRICTA AHORA!!

COMITE DE FAMILIARES DE PRESOS POLITICOS POR AMNISTIA.